
DESARROLLO DE LA TABLA

l.- Se someten a la aprobación del Concejo actas 22 y 24, las que se aprueban por la
unanimidad de los concejales presentes.-

2.-
2'1'- se someten a la aprobación del concejo las siguientes modificaciones presupuestarias,
las que son aprobadas de la siguiente maneia:
a'- Por unanimidad de los concejales en ejercicio, la suma de M$ 1.400 que consta en ord.181 de DAF de 22/08/2017 para.actividades progiama SEñDA previene Á";,ii;;," "'
b.- Por ruranimidad de los cóncejales en e;e.cicio", la suma-de M$ 94.4g4 que consta en Ord.188 de DAF DE 28/09/2017 para proyecio n"pori.ion.Jds aguas servidas sector Bannen,comuna de Lota.-

Bannen se anega todos ros años, , ". ,n o."f;'*Tr1,*:"Tiri:::'#i:H;'::,'"".'¿T 
o'

Municipio sin conocer ra existencia 0..,.""J.11,*lg $?"'ilÍ::Íli',"T;:l"iü,#
que se denosté al Municipio sin fundamento.

I. MUNCIPALIDAD DE LOTA
Secr€tarfa Mun¡c¡pal

TABLA DE MATERIAS

l.- Aprobación actas anteriores
2.- Correspondencia
3.- Varios

venían de años.

periodo de campaña.-

ACTA N.025/2017
RET]NIÓN CONCEJO
MTINICIPAL DE LOTA O5IO9I2O17
HORARIO 10;00 A 13:30 HORAS

cuanto a que ra actuar administración h,r" ,jir.l#iií"fi:::: lo positivo de esto en

Este Concejo está resolviendo problemas que

denunciando que nada se ha hecho, lo
comunicaciones del Municioio.

Incluso la misma pobladora del sector aparece
que implica que falta mayor proactividad en

Sr. Alcalde ag¡ega que además no estamos en

candidatosJaimg vrisquez v-carla ceraro,T; f*:lfo"i'i,:,",,X1i"*11itilffiT:" J::lo que pidió copia del programa de TV.

que tue pranteado por ros concejares *,,,,..11'iJijli"*:*1fr:l* ilLÍfll]ft:::.r*"
provecto v ruego se hicieron ras gestiones p,f,i,""*n inrffi::J:::l'.Rse eraboró er

para exponer ra preocupación de que se o, ,fi.;lf;:ffürffi:fa;r:::.':1.jfl" tu
Concejales se suman a lo indicado._

que la ley contempla el derecho a réplic".r:iffi;:t:ffiñala 
que hav que tener presente

iliffi#J,'iiT::r:adavezque"o'""u,li'o1ii,1J'f :'H':;IÍ:';Jffi H,#.';

&rur¿iEÍ,l$fo'm



Sra. Concha señala que cuando vinieron los
vecinos al concejo, ella solicitó demandar a ESSBIO por cuanto ellos cobran en las cuentas
el servicio de alcantarillado que no existe.

Sr. Asesor Jurídico indica que hay que revisar
los antecedentes para ver si se puede ayudar a los vecinos, pero hay qué ver ias-facultades
que la ley nos otorga como municipio, no olvidando que este tema es con particulares.

Sr. Cartes cree que en periodo de campaña se
van a ver muchas ofertas y soluciones a todos los problemas.

Este es un problema t¡ansversal y que afecta a
todos los vecinos.

Comparte la crítica comunicacional. Este es un
proyecto no menor y emblemático para la comuna.

Pide al Alcalde se pueda coordinar una reunión
por sectores de la Bannen con el Municipio y los Concejales.

Además sería bueno que les entreguen una
minuta del proyecto para que ellos puedan tener claridad al momento de inforÁar o ser
consultados.

a secpran convoque a ras familias 0"""0.,"j.1'#11Xi"1",""t;*;"f:"'imiento v se pedirá

proyectos ej ecutados. -
Se pedirá también una carpeta con los

concejales en ejercicio por 20 años._
Concejo lo aprueba por la unanimidad de sus

es costumbre insertar
uso, recupera para el

Informa además que se está licitando laejecución del proyecto del reaho y aprovecha de invitar a los óncejales p*" 
"i-á?" 

ñ ¿"septiembre a las 12:30 horas a ra ap"rtuta económica de dicho p.oy""to qu" r..La¿*á 
"neste mismo salón.

Sr. Roca consulta si las bases contemplancontratar mano de obra de la 
99muna a lo que el Adminisrrado. v*i"ipJ ,.rf;;'q;"

como política interna ello es obligatorio en tódas las bases. se debe consider* É*i" iJl"OMIL..

2'2'- se da lectura a oñ. r12-20r7 de 04/09/2017 de sr. Asesor Jurídico, por el cual sesolicita se requiera er acuerdo del concejo_ para ent ega, 
"n "omodato 

a la Iglesia MisioneraNuevo Pacto Pentecostal cristiana, inmüeble qu" ai""rru io.titución ocupa ubicado en sectorBajada Defensa del Niño s/n.-

en et contrato que ante la disolución o" ,jToi",Tlllt:""i"f;
Municipio el inmueble.

indica que esa clausula va en los cont¡atos.- 
sra' Nancy Jofré' abogada de Asesoría Jurídica

2.3.- se deja constancia de haber entregado a los concejales copia de ord. l I9r de Arcardepor el cual se requiere vigilancia policial en ros consulioiio. y p-u las Fiestas patrias, quefue Io acordado en sesión anterior._

2'4'- se deja constancia de lab¡rs9 retirado por Sr. Arcarde modificación presupuestariaque consta en Ord. 191 de DAF. de 29/09/2017 por la suma de M$ la.00d q;:;*"reintegrar fondos por mara ejecución de proyecio í, i¿ituu,r¡¿u¿ zor ¿._

investigación sumaria para determin*.",ooll#l;1¿: ;Ti:'r"1[,,:';1"""J:"::Tli,x:
2'5'- se deja constancia de haber entregado a ros concejares modificaciones presupuestariasque por cuestión de plaz.o no.pueden ser aprobadas en e"sta reunión. Ellas son:a.- La que consta en Ord. 494 de l/0912017 de DEM: v
b.- La que consra en Ord. 192de DAF de t/}g/2lii.'_'



2.6.- se deja constancia de haber entregado copia a los concejales de oñ.462 de DEM de
25/08/2017 por el cual solicita traspaso de dineros de pafe del Municipio, lo que implica
esperar la modifi cación presupuestaria municipal.-

2.7.- se deja constancia de haber entregado a cada concejal ord. 130 de la Directora de
control por el cual envía informe estado de avance programático presupuestario, segundo
trimesfe año 2017 .-

una reunión de comisión con DAF , ," o,.?'.1",?"i."8;#ii*T#:."ilTi""J,iJ#itr
presupuestaria del Municipio.

2.8.- se deja constaacia de haber entregado a cada concejal ord,. 107 -2017 de Asesor
Jurídico de 22/08/2017 sobre propuesta de avenimiento en causa seguida contra ra
Municipalidad por doña Dorca Muñoz Garcés.-

elevados, quizís sería bueno pensar ., ., :l.lff1",'1f;"J#;ffiiT"ffit:;# ü:pagarse más de lo que se propone.

29'- se deja constancia {e ]r{er entregado a cada concejal copia de ord. 13 de08/08/2017, ingresada al Mruricipio er 29/0g/2017 de Jefe DAS por la cual *li.itu luaprobación a la modificación al Reglamento del Servicio de Bienestai de salud.

2.10.- se deja constancia de haber entregado a los concejales ord. 479 de jefe DEM de320/08/2017 que remite respuesta a concejal Sr. Iv¿ín Roca de la oirectora de gsc,
Thompsom que a su vez enhega informe sobie cambio de nomb¡e del colegio, donde existemalestar y opinión conharia de los profesores, padres y apoderados, ,o.t.]n"áo., 

^Lán ",de la educación y directivos.-

cambio de nombre no es una cuestión,",|l"iT.ril'Ti 
"flli:."t:il;ff '"T?.Í;

establecimiento.

se habla de la Escuela Matías naare aice naCoy'n"Jl"#lrlrt 
*ola de patrimonio v cuando

Alcalde que estaba de turno cuando se r.r"*irlt#;,:.de 
la Escuela Matías la mató er

devolverse el nombre de la Escuera Matías. 
Por derecho, por historia y tradición debería

hacerpúblico y cadauno responderá de.", itJr: 
a respeta¡ esta respuesta' pero lo va a

suscrita por ra Directora der estabrecimiento |;"f,lHi:, illTil 3};##'3i1".'Íl;].".
por eso quiere publicitar esta respuesta. 

sr' Roca dice que solo quiere ser transparente y

y también está po. upoyu. lu hirto.iu.- 
sra' unda comparte planteamiento del sr' Roca

,'gT!.:,decaues,noblacilll¡1,r,*"rtT*:",",1il:,,*'".,T"fbT"#.d,HL'fl
sindicales asesinados durante el año 1973.

lo primero es conocer la opinión del colesio.c 
que para cambiar nombre de un colegio,

lleve el nomb¡e de Danlo Gonzátez,,.a"r"triili",H,';::.::l ""0" 
en la com'na que

resolver que el salón de sesiones o.r .on..¡so'l*f:lTo,l'"r1H1"unob. Tf",::'jr':lff"rlcomo fue don D anilo González.

miis calma y no a raíz deotra discusión. 
Alejandro cartes cree que esto debe verse con



Sra. Concha expone que este tema lo iba a
plantear en el mes de octubre.

Sr. Ramírez cree que es importante dar
identidad real a la comuna y estos temas deberían trabajarse en una mesa de trabajo.-

2.1 1 .- Se deja constancia de haber entregado a cada concejal copia de of. 0g de 30109/2017
de Administrador del cementerio por el cual responde al concejal sr. Roca sobre denuncias
efectuadas por las redes sociales y donde explica los hechos, el derecho y la situación actual
del campo santo, adjuntando además fotografias.-

S¡. Ramírez en primer término agradece la
exposición del Sr. Kleber Castro, ya que el tema le quedó muy claro.

Cree que el sello de este Concejo, es contribuir
en todo lo que se pueda con la actual administración municipal.

Efectivamente en el Cementerio no hay
espacio.

En el Gobiemo Regional se le informó que ha
habido conversaciones y han podido constatar de ra ex=istencia d" p.oyectás sin
ñ¡ndamento e imposibles de ejecutar.-

pasó el tiempo y nada se hizo. 
Este efa un proyecto financiado el 2014 pero

iniciativas de la autoridad comunal.
Ellos como autoridades deben aprobar las

ras redes sociares y hay que tener presente il:::TffilXffTi"r,1#ffiT.*.:::ff;
tremenda welta porque fue mal confeccionado.

ellos estri¡ con la idea de aportar para estos 
]Iabló con Femando zabala de la subdere y

primeravezquetieneuninrorme,-.",n0,3,T;"","311Lli,ltffi::#:#?.i,".1ffi lal Sr. Kleber Castro.

de las campañas de muchos Alcaldes._

hace muchos años.

El Cementerio ha sido un caballito de batalla

Este es un tema de comuna que viene desde

administración anterior, tuvieron 0". "o."lllti'"". Jlfi.,JTi" ;:l#iii:
Reglamento en calidad de urgente.

ser responsables en ras denuncia, , nu, ou."lJijÍKlff ilfr:#::1fni"Jl'ji.ti:
redes sociales.

roros se subieron a ras redes sociares, h"#t;t**:TJ#* iffj:J::r"ffilT::?.;jugando con el dolo¡ de las familias involucradas.

pueda hacer llegar un informe ,our" .l 
".,ualij."r3, 

h 83#li:HTr 
del cementerio, les

don Kreber castfo ya que es laprimer" *,?:.T;:,:l i:,T'"ii:1l1"t::T::"'i,,Ji:ffi,Í:
de una denuncia de un concejal.

materiales, destrucción de tumbas, fatra de rf;:l"y#too 
muchas denuncias, robos de

en la
Salud un

1",*-::,:,q"lrasrotosquesirvieronr".fffi 
jiilH;::[H.Li,rr?i:lLHJfJ

las tumb¿rs estaban cubriendo ras calres de acceso,.uuá- qu. resulta muy ¿".ugruJ*i.para cualquier persona y más aun para la familia.

ras personas en la care, expresó que ," 
""r",'?úl ffiH:T,ilin:i:. eran sepultadas



Constató además que la fosa estaba llena de
piedras. El sacó las fotos, se las mostró al Alcalde.

El vehiculo no pudo pasar porque la tierra que
se tenía que sacar de las fosas era depositada en la calle.

Sr. Cartes dice que este tema ya lo conversó
con el Sr. Roc4 con quien tuvo algunas diferencias.

El fue Director de Dideco y con seguridad
puede señalar que el trabajo que está haciendo el sr. Kleber castro es muy importlnte ya
que no es un trabajo fácil.

se estri haciendo es dentro de ros marcos r"*1il!'1,'ffii,ll'JiJigJ:rfr"lri:"",:".3i;
importante.

Pero tal como lo expresó el Sr. Castro en su
exposición, el Municipio no puede negarse a dar sepultura a una persona.

Se deben buscar con celeridad los proyectos

Se debe resolver el problema de deslindes del

v que cuando se rearice una crítica seac"" "A;fi:Hf;:.llililt#,::TXffi,flT:t"
cementerio es muy sensible y salta a la vistfr' 

Alcalde indica que el tema del estado del

las cosas bien.
Desde que se asumió se han tratado de hacer

que quedaron inconclusos.

Cementerio.

demostrar que de verdad se ha cambiado t";ffit?fi,}Xr*l que subir el nivel es para

intervenido que se manrens¿^:],:"ro*, 
P",;jjh.Í,'j'.""",'i'",.iili,?il.:.T;"*H

generadas por los concejales Ramírez y Roca. 
'

denunciasnosehicieronporrosmedios."iJi*1"'i:JJ:i:ü*?"i1""'.Hf :ffiff.'*
preocupación o una denuncia lo r,ugun po, ro:1ffi1":,"lTdi#r: 

concejales tienen una

un informa a la Adm. del Cementerio. 
Antes de hacer la denuncia debió haber pedido

esraba malo, lo que obliga a elabora¡lo o" ¡l,:f;"::i"*tnte 
el pfoyecto venía del año 2013 y

anunciados ar término d"_ r,". 
"g,.n,orJ¿tl 

tuftr,'#,'rl"Í"i" 
J-ff"J:' 

"0,1: 
?fiTadminist¡ación de no quere¡ ejecutarlos, 

"n 
.rr.urr.i-"ius de que todos esos proyectosfueron mal confeccionaáos y nu¿u 

""irt, á *ñ;:--

::.1.ró "r 
concejar sr. Roca y 

",t-ao p...",itf,i" gl?. ;:tffi$::3i,,*"Jüfffit.[tuH:que sean miís proactivos.

rgcinto, s9 dispondrá de un v-ehí1{o.o*" ii;Jill"";T;:iii:T"Í:.T,lf:,"J1',ffi iialtura de los cercos adosados a poblacünes ."rn;;;;dm;"ltar el acceso.

proyecto y se tratará de recr 
Esta semana fi¡aliza la arquitectura del

particular.- lperar una casa usada que por años ha sido ocupada for un

el poder exponer ante los u".ino, inujir"rlH::"iff"t 
que sería una buena práctica

::#f".,T.llfi :i:i;ff*:lffi ilü,;':x;m;;;il,X.:'*JH#,"ff if ::,"1#T

desanollando el Sr. Kleber Castro.
Sra. Unda felicita el buen trabajo que está



Sra. Concha aprovecha de consultar por la
auditoría externa. En qué proceso se encuentra.

Administrador Municipal señala que hace m¿ís
o menos r¡n mes que se está trabajando en ello.

2J2- sy. Alcalde indica que se encuentran presentes en la sala don Alvaro González,
Asesor Jurídico y la Sra. Nancy Jofré abogada de dicha unidad, dado que el concejo solicitó
les explicaran la situación de las investigaciones sumarias y sumarios ádministrativos.

Sra. Nancy explica la cantidad de
investigaciones que tuvieron que asumir y las ordenadas por li actual autoridad señalando
el estado en que éstas se encuentran.

Sra. Concha consulta por algunas de las
investigaciones en específico y de ellas no se le puede adelantar nuá, p..o"r" 

"n.u*u*en su etapa final.
Sr. Roca dice que él estuvo en la Oficina de

Asesoría Jurídica y allí tienen muy clara la información.
Sr. Asesor Jurídico agrega que él es de puertas

abiertas ante el concejo, lo que es ratificado por el Alcalde quieriaió qu. 
"r..ir.p'r. r..a

su estilo de gobemar.-

2'13.- se da lectura a carta de la Asociación de rayuela de Lota y a través de su pdte. Don
Pedro Jiménez Lavín ratifican la petición que ,. ,"r*, .n,
a.- Realizar actividades de fiestas patrias y ser considerados en ras mismas
b.- Se les facilite oficina de Lota Alto que estií en la casa de huéspedes;
c.- Conceder guardias noctumos del pMU: v
d- Posibilidad de ter¡eno ubicado ar costaió de calre er faro y Brest Gana (pabelón guacho)
para constn¡ir la sede.-

Sr. Alcalde:
a'- Respecto de los primero deber¿in.verlo con_RRpp pero la coordinación contempla
incorporarlos en las actividades dieciocheras y la finar ser¿i er día l g dent¡o ¿rt ,".t* ¿. i".ramadas;
b.- Los premios estiin considerados;
c.- Lo de los guardias lo deben ver con Rubén Alarcón;
d'- La propiedad donde solicitan. oficina no ,. pu"i. facilitar ya que esüi contemplada
denho del programa de revitalización:
e'- Sobre el teneno, lo debenín coordinar con Jurídico y DoM para ver factibilidad.

habajadores de.ros programas no pueden 
"¡*T;. i",iiT*i:l[: fü"!n":":;.:*; lo,iterreno que solicitan, y en caso de ser factibre, que se con'sulte ta ópiiroi u io, u."iná. ¿.rsector.-

2'14'- Don Joel Alva¡ez en representación de los Huasos Montados de colcura, se hacepresente, solicitando ser tomados miís en cuenta y ser considerados en las u.tr"iiuá", ¿"fiestas patrias.- El 16 de agosto presentaron cafa pidiendoalgrmas cosas como premios, equipo de música con opera"clor, mas dos baños químicos.

frente apetición de tenenos que ,. 
"n"u"ool?1',?ln;*:H,"'i"::r"¿o 

dil Municipio

recibió y los atendió muy bien.
En todo caso agrega que la Jefe de Dideco los

es flícil mantener una organización, pero ..TÍ;i"ü1".1""::H'lJ,*43ff.r1""ffi;
se pida al Municipio.

tradiciones y una de elra son las activ,o"o., oujtljiiillre 
ha sido partidaria de rescata¡ las



Entrega todo su apoyo dentro de sus
posibilidades.-

Sra. Unda también los apoyará en lo que pueda.
Sr. Roca este Concejo recibió un presupuesto

amarrado, pero en todo caso existe la voluntad.
Sr. Alcalde comparte lo expuesto por el

concejal Roca toda vez que el presupuesto 2017 ya estaba aprobado 
"u-do uru.i.ron y

poco han podido hacer.-

En Febrero hicieron los Huasos Montados la
agt-iv_idal dg la Trilla a Yegua suelta y el Alcalde estuvo presente de la misma manera que
el Municipio que colaboró dado el poco tiempo que llevaban, con la amplificacion y la
difusión.

se pued4 pero en Lota existen m¿ás o. 603t:,É;,1;#ff:,l.;::"tffi.t:"?:Íff,1,T:;;
todos.

Efectivamente el 23 de agosto se reunió el Club
de Huasos con la Jefe de Dideco y le respondieron que se les ayuáaría 

"on 
zo p...ror,

amplificación, grupos folclóricos y baños químicos.

de mantas y sombreros porque es un monto *fffiY 
podemos ayudar con la compra

y solo queda esperar la respuesta on".","ol"rl'ijnj;:i:ltt 
de los tenenos se les apovó

Mturicipio.-

3.- Varios:
3.1.- Sr. Carlos Oyarce:

Sr. Álva¡ez, agradece las gestiones del

a'- Expresa malestar por nuevo robo ocurrido en oficina de los concejales (3 veces en unmes y medio). Frente a ello le salta la interrogante de donde estaba el nú*¿iu.

credencia.
Le ¡obaron una agenda donde estaba su

concejar Roca con er Administrador Muni",#li.ijt.,l",iI":"j:itfl: reunirse junto al

b'- vuelve a recramar porque no se ha iirado estabilizado en diversos sectores de lacomuna;
c.- Alumbrado público en sector de puerto Nuevo._

3.2.- Sr. Iván Roca:

ft;.:;Oü::.*"ocupación 
por cartas llegadas del Sr. Bemardo Olave, Enrique Tones y

porque se acusa a coregios de adultera¡ 0"",*liillroür,:,:i"t#J"#ililT..¿::.?:H
es grave.

deudas, pago de imposiciones, erc.
Además les solicitan como concejales datos de

DEMporque debencontestar dicho oo"u-"nlllttjal 
concha indica que ella ya ofició al

Bello Horizonte, ar¡nque se desconoce la fu"1;lreocuna 
la denuncia No I sobre la Escuela

implica responder rantas peticion", o" 
"r*, f"tit,|::.tnot"u 

que es un desgaste lo que

del Asesor Jurídico en forma coniunta. 
Les sugiere a los concejales responder a través

está soricitada v no depende de eilos,.que r"'.::ffffir::":;H*ti".:lfixxtix;para evacuar lo que deben informa¡ a los soiicitantes.



b.- Llegó petición de nutricionista que lleva 5 años y fue notificada de no renovación de su
conüato.

Soiicita analizar la situación de su contrato.-
c.- Consulta si se encuentra lista la nómina de las personas que salieron beneficiadas para
trabajar en las ramadas para Fiestas Patrias.
d.- En orden a los hechos acontecidos y que afecta con robos a la oficina de los concejales,
manifiesta que él no atenderá m¿ás en dicho lugar mientras no exista¡ las condiciones de
seguridad.-

3,3.- Sr. Cristian Ramírez:
a.- Solicita se cite a comisión de hacienda con la Directora de control y DAF el martes 26
de sepüembre a las 10:30 horas, para ver situación presupuestaria municipal e informe
progamático financiero.-

3.4.- Sra. Eduvina Unda:
a.- cita a la comisión de salud para el 26 de septiembre a las 12:00 horas para ver
Reglamento de Bienestar
b.- JJVV No 5 les preocupa que en calle Alejandro Flores han asaltado y se han cometido
muchos robos con pistola. Existe temor en la población._

En Calero y plazoleta existente en calle
Atgjandro Flores hay muchos grupos peligrosos que negocian droga y constituyrn * g.uu.
peligro.

Los vecinos solicitan dos alógenos en un
callejón que está oscuro y el oho en el lado de la plazoleta._

fiscar se ha constituido en el lusar. 
Reclaman que hechas las denuncias, nunca el

c.- En la misma JJW hay dos áehos de hoyos que es rrgenre mpar._

3.5.- Sra. Tamara Concha:
a.- tema-de- seguridad: Quiere pedir se coordine entrevista con Jefe Zonal de Carabineros
para pedir fuerzas especiales.

Años anteriores ante el crecimiento de laviolencia se solicitó apoyo de fuerzas especiales, las cuares por el solo t e"no Je,Á"*
presencia hacen que disminuyan la cantidad de delitos.
b.- El lunes pasado se reunió la comisión de educación donde lamentablemente no llego
ninguno de los concejales que componen dicha comisión.

En todo caso po¡ respeto a los presentes
(asistentes de la educación y personal del DEM), ra ¡eunión se llevó a 

"uu" v í u.o.¿o
segür trabajando en mesas de trabajo en el estatuio de los asistentes de la educaáión.

Se reunir¿án los días lunes a las 15:30 horas, loque pone en conocimiento del resto de los concejales que quedan cordialmentá aparticipar.-
c.- Algunos vecinos de sectores que conviven a diario con perros callejeros consultan por
los planes de esterilización contemplados para el presente año.

pohraciones con estos ope¡ativos 
"o,no ","uiotoJfffl,;:H. 

necesario llegar a las

d'-.También.expresa preocupación por ros reiterados robos de que ha sido objeto ra oficina
de los concejales.-

3,6.- Sr. Alejandro Cartes:
a'- El grupo Amigos 40 pa arriba recibieron subvención y lamentablemente presentaron ensu rendición boletas y no factu¡as.

Ellos conversaron con Control y les habrían
manifestado que el concejo podría aprobar excepcionalmente se res acepte su rendición conboletas, razón por la cual solicita qué el Concejo pueda adoptar el acuerdo._

Secretario Municipal señala que le parece
cruioso que hayan recibido esa_información, dado que por reglamento deben acrediia¡ lo,gastos con facturas y ante estos hechos en principio áeberían reintegrar los fondos.



Ante ello sería partidario de que se solicite un
informe a Control antes de llevarlo a votación.-
b.- Calle Las Lilas de Polvorín 3 tienen problemas de iluminación.
c.- Sra. Sandra gallegos en El Morro el viemes tienen seminario con Subsecretario de Pesca
y algunos sindicatos.-

Necesitan camino arreslado.-

3.7.- Sr, Alcalde:
a.- El seminario en El Morro lo gestionó él y el Administrador esüí coordinando todo lo
demiísl
b.- Sobre Grupo de Amigos, se pedirá informe a Control;
c.- Los ultimos martes de cada mes se reúne el Comité Comunal de Seguridad Pública;
d.- Se pedirá entrevista con Carabineros;
e.- Sobre homicidio ocurrido en Lota Alto la Municipalidad está brindando apoyo a la
familia;
f.- A la presidenta de la comisión de salud le informa que los consejos consultivos de salud
de los consultorios, extrañan la presencia del Concejo en sus reuniones, ante lo cual le
solicita pueda coo¡dinar con ellos.
g.- Sobre los perros abandonados se solicitará a Medio Ambiente vengan a exponer al
próximo concejo sobre los programas a ejecutax;
h.- Por te¡cera vez han robado en la Of. de los concejales y se van a adoptar nuevas
medidas, pero también pasa por un tema de descuido.

Se contratar¿in cámaras de seguridad, se repuso
la pantalla del computador a la secretaria.

Aprovecha de informar que llegaron los
notebook de los concejales.-
i.- ya se tenía conocimiento de los actos delictuales ocurridos en la JJW No 5 y ya se
tienen identificados a los delincuentes.
j.- Los permisos para las ramadas lo está viendo el Administrador Municipal pero ya se
encuentra todo coordinado.
k.- Sobre el estabilizado, est¿rmos prontos a recibir el rodillo y r¡na vez que llegue se
programanín las visitas a los lugares en que ello sea necesario.-

Con ello se puso término a la reunión, la que
contó con la asistencia del 100% de los concejales en ejercicio. Alcalde y Secretario
Municipal titulares.-
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LOTA, SEPTIEMBRE DE 20I7,-



ACUERDOS CONCEJO MUNICIPAL DEO'IOgI2OI? ACTA 025-2017

l.- Se aprueban las siguientes modificaciones presupuestarias:

a.- Por M$ 1.400 para actividades programa SENDA Previene añlo 2017; y,

b.- Por M$ 94.484 Paru proyecto Reposición redes aguas servidas sector Bannen, comuna

de Lota.-
2.- Se aprueba comodato a la Iglesia Misionera Nuevo Pacto Pentecostal Cristiana;

c.- Se acuerdan reuniones de comisión de hacienda y salud para el 26 de septiembre.-
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